

Per E-Mail

An die beim Kanton Zug akkreditierten Medien

Zug, 9. Juli 2012

MEDIENMITTEILUNG

Sanierung der Cholrainstrasse in Menzingen

Die Baudirektion des Kantons Zug saniert die Cholrainstrasse, und zwar im Abschnitt Hauptstrasse bis Dürrbach. Die Bauarbeiten beginnen am Montag, 16. Juli, und dauern bis zirka Mitte Oktober 2012.

Die Cholrainstrasse in Menzingen weist Belagsschäden und ausgeprägte Spurrinnen auf. Aus diesem Grund ist eine Sanierung dringend nötig. Die Arbeiten des Kantons Zug umfassen den Ersatz des Belages, das Erstellen von neuen Strassensammlern mit den dazugehörigen Ableitungen und die Instandsetzung der defekten Randabschlüsse. Die Dorfgenossenschaft Menzingen erneuert die Wasserleitung im Abschnitt Hauptstrasse bis Bleick sowie die Anschlussleitungen in die angrenzenden Privatgrundstücke.

Einspurbetrieb

Die Strassen- und Werkleitungsarbeiten erfolgen etappenweise. Der Verkehr wird mittels Lichtsignalanlage oder Verkehrsdienst im Einspurbetrieb an der Baustelle vorbeigeführt. Die Zuund Wegfahrten zu den Liegenschaften sind, von kurzen Unterbrüchen abgesehen, gewährleistet.

Aktuelle Informationen im Internet

Da die Bauarbeiten witterungsabhängig sind, können Verschiebungen nicht ausgeschlossen werden. Über die genauen Bautermine informiert das kantonale Tiefbauamt frühzeitig. Entsprechende Hinweise finden sich auf der Webseite www.zug.ch/baustellen. Die Bauherrschaft trifft die nötigen Vorkehrungen, um Verkehrsbehinderungen auf ein Minimum zu beschränken.

Baudirektion

Weitere Auskünfte:

Markus Baggenstos, Projektleiter, Abteilung Strassenunterhalt Tel. 041 728 48 83; markus.baggenstos@zg.ch